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BUREAU EXÉCUTIF SPÉCIAL 
# 07 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 20 OCTOBRE 2008 
Corrigé Bureau exécutif du 27 octobre 2008 

Responsable 
général 

Maxime Cardinal-Lemieux Externe  
 

Jo-Anick Perreault 

Secrétaire 

générale 

Dorothée Charest-Belzile Information Vacant 

Interne Julien Nepveu-Villeneuve Mobilisation Kevin Carrera-Monroy  

Pédagogie Olivier Prud’Homme-Richard Affaires socio-
culturelles 

Absent 

Trésorerie Virginie Couture-Boucher Délégué-e à la 
mobilisation 

Vacant 

Déléguée à 
l’Interne - 1 

Absent Déléguée à 
l’Interne - 2 

Vacant 

Déléguée aux 
Affai. Socioc. 

Vacant Délégué-e aux 
Affaires ex-

ternes 

Marianne Breton-Fontaine 

Déléguée à la 

Pédago - 1 

Mathilde Létourneau Délégué à la 

Pédago - 2 

Vacant 

Déléguée à 
l’information 

Absente   

Observateur-trice-s :  

Patricia Lafond, Valérie C. Morin, Antoine Provost 
 

0.0 Procédures 
 

Dorothée Charest-Belzile propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 20 octo-
bre 2008 
Patricia Lafond - Virginie Couture-Boucher appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

Maxime Cardinal Lemieux propose Dorothée Charest-Belzile pour présider et Ma-
thilde Létourneau pour secréter le Bureau exécutif 

Jo-Annick Perreault appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux 

 

Dorothée Charest-Belzile propose l’adoption du procès-verbal du 6 octobre 2008 
Kevin Carrera appuie 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/BE/06-081006pvbe.pdf
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Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal  
 

R.A.S 
 

0.4 Ordre du jour 
 

Ordre du jour affiché 
 

1.0 Affaires courantes  
2.0 Bureau exécutif  

2.1 Élection poste vacant (Intérim) 2.2 Autres  
3.0 Suivi des mandats  

3.1 Mur du local A3.85  
3.2 Coop Cafétéria  

4.0 Permanence  

5.0 Prochaine Assemblée générale  
6.0 13 novembre  

7.0 Affaires internes  
7.1 Table de concertation du 22 octobre  
7.2 SAE  

8.0 Affaires externes  
8.1 Congrès ASSÉ  

8.2 Congrès FECQ  
8.3 CREM : Retour  
8.4 Toujours Rebelles : retour  

9.0 Mobilisation  
10.0 Comité de consultation sur la langue : retour  

11.0 Recherche  
11.1 Politique d’indemnisation  
11.2 Recherches à venir  

12.0 Archives  
13.0 Affaires diverses  

14.0 Levée  
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose de remplacer le point 13 novembre par 
mobilisation 
Virginie Couture Boucher appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

Olivier Prud’homme Richard propose d’ajouté le point 7.3 Commission des études 
Kevin Carrera appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
Julien Nepveu Villeneuve propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié 

Virginie Couture-Boucher appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

Ordre du jour modifié et adopté 
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1.0 Affaires courantes  
2.0 Bureau exécutif  

2.1 Élection poste vacant (Intérim) 

2.2 Autres  
3.0 Suivi des mandats  

3.1 Mur du local A3.85  
3.2 Coop Cafétéria  

4.0 Permanence  

5.0 Prochaine Assemblée générale  
6.0 Mobilisation  

7.0 Affaires internes  
7.1 Table de concertation du 22 octobre  
7.2 SAE 

7.3 Commission des études 
8.0 Affaires externes  

8.1 Congrès ASSÉ  
8.2 Congrès FECQ  
8.3 CREM : Retour  

8.4 Toujours Rebelles : retour  
9.0 Mobilisation  

10.0 Comité de consultation sur la langue : retour  
11.0 Recherche  

11.1 Politique d’indemnisation  
11.2 Recherches à venir  

12.0 Archives  

13.0 Affaires diverses  
14.0 Levée  
 

0.5 Déclarations 
 

R.A.S. 
 

0.5 Régie et / ou réflexion 
 

Maxime Cardinal-Lemieux 
Responsable général 

 R.A.S 
 

Dorothée Charest-Belzile 
Secrétaire générale 

 Réunion SAE 
 Table de concertation 
 Participation à Toujours Rebelles 

 Réunion du CREM 
 Action du CREM 
 Rédaction et recherche pour la politique 

d’indemnisation 
 Peinture à l’association 

 

Julien Nepveu Villeneuve 
Responsable aux Affaires internes 

 Réunion SAE 

 Table de concertation 
 Action du CREM 
 CREM au Vieux-Montréal 

 

Jo-Anick Perreault 
Responsable aux Affaires externes 

 Visite au cégep de Maisonneuve 

 Organisation congrès F / A 
 Visite à l’ASSÉ 
 Achat matériel de mobilisation 
 Réunion CREM 

 

Virginie Couture-Boucher 

Responsable à la Trésorerie 
 Participation à Toujours Rebelles 
 Lecture en vue congrès ASSÉ 
 Peinture à l’Association 
 Action du CREM  

 

Olivier Prud’Homme-Richard 
Responsable à la Pédagogie 

 Plaintes multiples 
 

Ismaël Gueymard-Fortier 
Responsable aux Affaires socioculturelles 

 Absent 
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Kevin Carrera 

Responsable à la Mobilisation 

 Réunion du comité de travail pour le projet de ca-
fétéria 

 

Vacant 

Responsable à l’Information 

 Réunion du comité de travail pour le projet de ca-
fétéria 

1.0 Affaires Courantes 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose qu’on ramène le «vieux» réfrigérateur au local 
de l’association, qu’on assigne une nouvelle utilisation au gros réfrigérateur 
bruyant et qu’on réitère les règle d’utilisation du réfrigérateur 

Julien Nepveu Villeneuve appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

2.0 Bureau Exécutif 
 

2.1 Élection poste vacant (Intérim) 
 
Dorothée Charest-Belzile propose Mathilde Létourneau au poste de Respon-

sable à l’information par intérim 
Virginie Couture-Boucher appuie 

Adopté à l’unanimité 
 
Dorothée Charest-Belzile constate la démission de Kevin Carrera-Monroy au 

poste de responsable à la mobilisation 

 
Virginie Couture-Boucher appuie 
Adopté à l’unanimité 

 
Jo-Anick Perreault propose Antoine Provost au poste de Responsable à la 

Mobilisation par intérim 
Virginie Couture-Boucher appuie 
Le vote est demandé 

Pour : 5 Contre : 0 Abstention : 2 
Adoptée à majorité 

 
Virginie propose Patricia Lafond comme Déléguée aux affaires sociocultu-
relles 

Julien Nepveu-Villeneuve appuie 
Adopté à l’unanimité 
 

2.2 Autres 
 

Dorothée Charest-Belzile propose que des négociations soient entreprises 

avec les Services aux étudiant-e-s du CVM pour que soit réinstallé pen-
dant l’intersession A08-H09 le mur dans le local A3.85 de l’’Association 
étudiante en vue de créer un local de travail pour le Bureau exécutif, et 
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que d’ici là, on utilise le local des livres usagés pour traiter les plaintes 
étudiantes. 
Maxime Cardinal-Lemieux appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

- Attendu que la mobilisation est un lien direct avec la population étudiante et 
une vitrine pour l’association étudiante; 

- Attendu que du à son manque d’expérience le bureau exécutif n’a pas fait une 

mobilisation active et ce sans porter de jugement sur le travail du bureau exé-
cutif; 

- Attendu que bien que ce ne sont pas tou-te-s les exécutant-e-s qui se sentent 
à l’aise avec la mobilisation, il est nécessaire que les exécutant-e-s aient une 
expérience de base en mobilisation pour être une référence et des initia-

teurs/trices pour la mobilisation; 
- Attendu qu’une mobilisation étudiante accroit la transparence sur les mandats 

et l’avancement des dossiers de l’AGECVM 
Maxime Cardinal-Lemieux propose que chaque exécutant-e se réserve une heure 
par semaine à la table de mobilisation 

Le vote est demandé 
Pour : 3 Contre : 4 Abstention : 1 

Battue à majorité 
 

3.0 Suivi des mandats 
 

3.1 Mur du local 3.85 
 

Maxime Cardinal Lemieux propose Ismaël Gueymard-Fortier et Mathilde Lé-

tourneau pour superviser l’exécution de ce mandat et que l’AGECVM dé-
fraie les coûts 

Jo-Anick Perreault appuie 
Adoptée à l’unanimité  

 

3.2 Projet Coop cafétéria 
 

Maxime Cardinal Lemieux propose que le comité de travail produise un do-
cument sur les développements du projet pour présenter en Assemblée 
générale spéciale et à l’Administration du Cégep, et ce, pour le prochain 

Bureau exécutif 
Dorothée Charest-Belzile appuie 

Adoptée à l’unanimité  
 

4.0 Permanence 
 

Note : Julien Nepveu ne participera pas à la discussion. 
Dorothée Charest-Belzile propose le huit-clos sur le point permanence 

Mathilde Létourneau appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

Xxx xxx propose qu’on rédige après l’avoir rencontrée un avis au dossier de Nas-
taran Daniali concernant les récents événements, que Marianne Breton Fontai-

ne et Patricia Lafond soient chargées de la rencontrer et que Maxime Cardinal-
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Lemieux soit là à titre de représentant du Bureau exécutif. Que cette rencontre 
se fasse cette semaine. Que ces personnes discutent avec Nastaran Daniali de 
la situation actuelle et des suites à donner 

Xxx xxx appuie 
 

Xxx xxx demande le vote 
Pour : 5 Contre : 0 Abstention : 1 (note, l’abstention est de Julien Nepveu-
Villeneuve) 

Adoptée à majorité 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose de mandater Dorothée Charest-Belzile et Virgi-
nie Couture-Boucher pour effectuer un réaménagement du travail des perma-
nent-e-s (Déléguer plus de tâches relative au Bureau exécutif) 

Dorothée Charest-Belzile appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
Antoine Provost propose que Marianne Breton Fontaine remplace Étienne Philip-
part à la permanence pendant trois semaines au à partir du 28 octobre les lun-

dis (entre 11h00 et 15h00) et/ou les mercredis (entre 09h00 et 13h00) au be-
soin, afin qu’Étienne Philippart puisse se consacrer au bilan comptable de 

l’année 2007-2008, finie le 30 juin 2008 et dont les résultats doivent être 
communiqués aux gouvernements québécois et canadiens avant le 31 décem-

bre 2008 
Dorothée Belzile appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
Virginie Couture-Boucher propose de réarranger les horaires de la permanence 

Maxime Cardinal-Lemieux appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 

Proposition privilégiée de Maxime Cardinal-Lemieux de prendre une pause 
Virginie Couture-Boucher appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose que la permanence du mardi matin après le Bu-
reau exécutif fasse la liste des mandats nécessitants une exécution de la part 

d’un-e exécutant-e et les envoie aux membres du Bureau exécutif 
Jo-Anick Perreault appuie 

Adopté à l’unanimité 
 

5.0 Prochaine assemblée générale 
 

Où il est proposé de convoquer une Assemblée générale le mercredi 05 novembre 2008, 
mais aucun ordre du jour n’est déposé  remis au prochain Bureau exécutif 
 

6.0 Mobilisation 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose le plan d’action et de mobilisation (calendrier 

pour la session A-08) : 
20 OCTOBRE 2008 : Tractage sur la présence des zoom-médias 
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21 OCTOBRE 2008 : Comité de mobilisation pour 
déterminer le plan d’action et 
répartir les tâches d’organisa-

tion 
1) Diviser les tâches d’organisations en comités de 

travail d’environ 5 personnes chargées de créer 
le matériel, coordonner la réalisation et s’assurer 

que les autres militant-e-s sont maintenu-e-s in-
formé-e-s des actions à entreprendre. 

22 AU 29 OCTOBRE 2008 : Table d’information sur 
la coop. de solidarité 

1) Mettre sous forme de tracts les 2 textes sur le 
projet. 

2) Faire un tract pour annoncer l’assemblé d’info 
3) Faire une banderole « Projet cafétéria Info » 
4) Faire un calendrier de la répartition des heures de 

tractage 
29 OCTOBRE 2008 : Assemblé d’information sur le 

projet Cafétéria 
1) Trouver les 2 animateurs-trices 

2) Réserver la caf des non-fumeurs et le matériel 
3) Faire un ordre du jour incluant au minimum les 

points suivant : présentation du projet, questions 
et plan d’action. 

4) S’assurer d’avoir la présence d’assez de militant-
e-s lors de l’évènements pour aider coordonner et 
s’assurer d’un grand nombre de militant-e-s 

03 AU 13 NOVEMBRE 2008 : Table d’info sur le 13 
novembre (mardi de 
la matraque) 

1) Trouver, actualiser et réimprimer les tracts et 
l’info de l’année précédente sur le 13 novembre. 

2) La journée de l’assemblé ou celle qui la précède, 
tapisser le hall d’entré d’affiches sur l’A.G. spé-

ciale (communiquer avec Magella) 
3) Faire imprimer les textes des enseignant-e-s du 

CVM 
4 OU 5 NOVEMBRE 2008 : Action symbolique théâ-

trale sur le 13 novembre 
1) Avertir Magella Poirier du projet d’occuper 

l’Agora. 
2) Communiquer avec les arrêtés pour les faire 

participer. 

3) Confectionner les déguisements  
4) Communiquer avec le COBP pour avoir le film 

sur le 13 novembre. 
13 NOVEMBRE 2008 : Journée d’action commémora-

tive 
1) Communiquer avec l’UQAM et les arrêtés du 13 

novembre pour les inviter 
2) Organiser les activités et les actions 

Virginie Couture-Boucher appuie 
Adopté à l’unanimité 
 

7.0 Affaires internes 
 

7.1 Table de concertation du 22 octobre 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose Dorothée Charest-Belzile comme présiden-
te Mathilde Létourneau au secrétariat de la Table de concertation du 22 

octobre 2008 
Antoine Provost appuie 
Adoptée à l’unanimité  
 

7.2 SAE 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que tou-te-s les membres du Bureau exé-

cutif soient présent-e-s à cette rencontre du mardi 21 octobre 2008, dans 
la mesure du possible et que Marianne Breton-Fontaine les accompagnes 

Dorothée Charest-Belzile appuie 
Adopté à l’unanimité 
 

Seront donc présent-e-s : 
- Dorothée Charest-Belzile 

- Virginie Couture-Boucher 
- Julien Nepveu-Villeneuve 
- Jo-Anick Perreault 

- Olivier Prud’Homme Richard 
- Marianne Breton Fontaine 

- Maxime Cardinal-Lemieux 

http://www.fneeq.qc.ca/fr/cegep/Textes_telecharges/PEA_Volume_15_no2.pdf
http://www.fneeq.qc.ca/fr/cegep/Textes_telecharges/PEA_Volume_15_no2.pdf
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7.3 Commission des études 
 

Proposition privilégié de Mathilde Létourneau de reporter les points non enco-

re traités de l’ordre du jour à la prochaine réunion du Bureau Exécutif et de 
lever ce Bureau exécutif puisqu’il est 23h00 

Jo-Anick Perreault appuie 
Adopté à l’unanimité 
 

8.0 Affaires externes  
 

8.1 Congrès ASSÉ  
 

 
 

8.2 Congrès FECQ  
 

 
 

8.3 CREM : Retour  
 

 
 

8.4 Toujours Rebelles : retour  
 

9.0 Mobilisation  
 

 
 

10.0 Comité de consultation sur la langue : retour  
 

 
 

11.0 Recherche  
 

11.1 Politique d’indemnisation  
 

 
 

11.2 Recherches à venir  
 

 
 

12.0 Archives  
 

 
 

13.0 Affaires diverses  
 

 
 

14.0 Levée  


